

■ ALDEATEJADA

Comienza la construcción de las piscinas municipales con las que se completará la oferta deportiva

La inversión supera los 600.000 euros ■ La empresa tiene un plazo de ejecución de ocho meses para concluir los trabajos

EÑE | ALDEATEJADA

La construcción de las piscinas municipales, con un coste de algo más de 600.000 euros, comienza hoy, tras la firma del acta de replanteo por el primer edil y la empresa adjudicataria el pasado viernes. Unas instalaciones que, a pesar del esfuerzo del equipo de Gobierno, no podrán estar ejecutadas para este verano por el retraso en los plazos del procedimiento administrativo. "Al final va a ser imposible tener las piscinas y poder abrirlas el próximo verano, pero es preferible que se hagan bien de una vez, aunque tengamos que esperar hasta el año que viene para disfrutarlas, cuando ya abrirá todo el recinto completo, con todos los servicios, además de los dos vasos de baño, la zona de vestuarios y aseos y las pistas deportivas", según manifestó el alcalde. La empresa tiene un plazo de ocho meses de ejecución para concluir el proyecto.

Estas nuevas instalaciones servirán para completar la oferta de ocio y deportiva del municipio, a la que se sumará, además, el frontón cubierto, cuyos trabajos ya han comenzado. Ambas infraestructuras son las dos grandes obras con las que concluirá la gestión municipal esta legislatura.

Dos proyectos necesarios y demandados por la población, como afirma el alcalde, y que se habían ido posponiendo para atender otras actuaciones prioritarias para el municipio, pero que ahora es el momento de afrontar.

Las obras del nuevo frontón cubierto y que servirá de edificio multiusos para la celebración de fiestas y actividades avanzan a



Momento de la visita del equipo de Gobierno a las obras. | EÑE

Los trabajos del frontón avanzan a buen ritmo y se espera que esté listo a finales del próximo verano

buen ritmo, como pudieron comprobar los responsables municipales durante el recorrido que hicieron junto a los técnicos y la dirección de la obra.

Una infraestructura que estará lista para su uso a finales del próximo verano, que permitirá cubrir la carencia de espacios municipales para acoger eventos y actos culturales y festivos, reuniones, ferias, comidas populares y los encuentros de convivencia que se organizan a lo largo del año y que ha supuesto una inversión municipal de más de 700.000 euros.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Estudiantes y mayores participaron en la jornada. | EÑE

Convivencia intergeneracional y aprendizaje entre los mayores y los alumnos de Hostelería

EÑE | SANTA MARTA

Con el objetivo de fomentar las relaciones intergeneracionales y el intercambio de sinergias y conocimientos entre los jóvenes y los mayores, la residencia Ballesol de Santa Marta ha acogido una jornada de convivencia y gastronomía en la que han participado los alumnos de la Escuela de Hostelería de la localidad y a la que ha asistido la concejal María Cruz Gacho.

Así, los alumnos de Hostelería mostraron a los residentes diferentes recetas pa-

ra hacer canapés, que después ellos mismos pudieron realizar. Una vez concluido el trabajo de elaboración, los mayores degustaron los distintos aperitivos.

Desde la residencia quisieron agradecer a la Escuela de Hostelería la visita a los residentes y el trabajo realizado y les animaron a continuar con su formación y con la celebración de actos similares con los mayores. Por su parte, la edil agradeció a la residencia la acogida de los mayores a los alumnos de la escuela municipal.

■ CARBAJOSA

La Casa de Cultura acoge una muestra de objetos cotidianos de ayer y de hoy

La Casa de Cultura de la localidad acoge la exposición de objetos cotidianos de ayer y de hoy "Recordando y Descubriendo". Esta muestra, que podrá visitarse hasta el día 27 de marzo, forma parte del programa 'Aprendiendo Juntos', una iniciativa municipal que busca que niños, jóvenes y mayores compartan su tiempo y convivan en diferentes actividades lúdicas y formativas. En esta ocasión, y a propuesta de los escolares que participan en el programa Ciudad de los Niños, se trata de hacer un homenaje a las personas que sufren la enfermedad de Alzheimer. Las personas mayores podrán recordar y los niños descubrirán cómo eran algunos de los objetos que pueden contemplar en su día a día.



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetadesalamanca.es

Nombre _____

Teléfono _____

Texto _____

ECOS